

Coria abre sus puertas a la habitación individual

El hospital cauriense es el cuarto, tras el Perpetuo Socorro de Badajoz, Zafra y Llerena, en contar con la iniciativa de un enfermo por habitación, que se irá completando próximamente en Navalmoral, Mérida, Siberia-Serena y Tierra de Barros

A finales del pasado mes de julio tuvo lugar la inauguración de la ampliación y reforma del Hospital "Ciudad de Coria", por parte del presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, acompañado por diferentes responsables sanitarios, siendo el cuarto centro hospitalario de la Comunidad Autónoma que abre sus puertas a la habitación individual.

Dar respuesta a la ampliación de la cartera de servicios, a la introducción de nuevos dispositivos y fórmulas asistenciales, así como a una mejor habitabilidad son otros de los objetivos cumplidos con esta remodelación integral del hospital cauriense en la que se ha invertido cerca de once millones de euros.

La consolidación y el auge del Hospital "Ciudad de Coria" constituye un corrector de los desequilibrios territoriales propios de una geografía amplia y una población dispersa, constantes que caracterizan de forma general a la comunidad extremeña, y en particular al Área de Salud de Coria.

Hace ahora tres años, y coincidiendo con el 25 aniversario del centro hospitalario cauriense, que se iniciaron las obras según el Plan Funcional en el que se proponían la reforma, ampliación y modernización necesarias para su transformación en una institución acorde con la medicina que viene.

La ampliación ha estado protagonizada por su crecimiento en altura. Como explica el gerente del Área de Salud de Córía, Ceciliano Franco, "el aspecto físico del centro ha cambiado llamativamente ya que se ha construido el gran bloque de siete plantas contiguas a las ya existentes". Esta estampa se completará próximamente con la construcción de dos nuevas plantas encima del actual bloque de consultas y área de administración.

DESTINO DE LA EDIFICACIÓN

En la planta sótano se ha construido un almacén que alivia el exiguo espacio destinado hasta ahora al mismo; y se ha remodelado y ampliado la cocina, los servicios de Farmacia y Anatomía Patológica, así como el mortuario.

En la nueva planta semisótano se ha creado el nuevo servicio de Urgencias, donde se ha incrementado el número de camas destinadas a la observación y el de consultas, además de mejorar ostensiblemente el espacio y las condiciones de las salas de espera de familiares.

Franco destaca la construcción de una sala de espera especial para pacientes pediátricos que evite su vivencia innecesaria en situaciones críticas. En Urgencias también se han habilitado espacios para la Unidad Medicalizada



Una de las 64 habitaciones individuales con las que cuenta el Hospital de Coria.

de Urgencias 112 que rentabiliza la operatividad de ambos dispositivos.

En la planta baja se sitúan las consultas externas, multiplicándose por tres el espacio actual. También aumentará la superficie de las salas de espera y consultas, así como nuevos despachos para las especialidades que se han implantado tras las transferencias en materia sanitaria, como son Dermatología, Oncología, Urología y Alergología, y otras en las que ha crecido su personal en los dos últimos años, como ORL o Traumatología, acciones que han enriquecido de forma importante la cartera de servicios ofrecida por el hospital cauriense.

HABITACIÓN INDIVIDUAL

Primera, segunda y tercera planta irán destinadas a la hospitalización. Se han construido un total de 41 habitaciones individuales. También se han creado una sala de estar para familiares y pacientes,



Área de Supervisión en una de las plantas de hospitalización.

así como aseos para familiares y visitas, en cada planta, éstos últimos necesarios ya que hasta ahora los acompañantes de los pacientes ingresados tenían que usar los ubicados en la planta baja.

Justifica el gerente del área el mantenimiento de siete habitaciones dobles por varias razones: "La

primera para satisfacer la demanda de compartir habitación; y la segunda, para responder ante el incremento de la actividad en determinadas épocas del año".

Por su parte, la nueva cuarta planta se ha destinado a servicios y dependencias para los profesionales del Hospital "Ciudad de

Navalmoral, Tierra de Barros, Mérida y Siberia-Serena, los próximos

El Hospital "Ciudad de Coria" es el cuarto que pone en marcha la habitación individual, después del de Zafra, en 2002, "Perpetuo Socorro" de Badajoz, 2003, y Llerena, el pasado mes de marzo. Próximamente irán completando el mapa de la habitación por enfermo la ampliación y reforma de los hospitales de Mérida y Navalmoral de la Mata, así como la apertura de los nuevos "Tierra de Barros" en Almendralejo y "Siberia Serena" en Talarrubias. En cuanto al resto, en los próximos meses comenzarán las obras del Hospital Virgen del Puerto de Plasencia, y a final de año las del nuevo de Cáceres. Ya ha salido a concurso el proyecto del nuevo Hospital Villanueva-Don Benito, y es inminente el Plan Director del Infanta Cristina en Badajoz.

Coria", tales como Biblioteca, Sala de Juntas, despachos de Especialidades Médicas y dormitorios para médicos de guardia.

Actualmente, y en su totalidad, el centro hospitalario cuenta con cien camas distribuidas en 67 habitaciones individuales y 16 dobles.

Vuelco de 180 grados para acoger nuevas tecnologías y dispositivos de diagnóstico

El gerente del Área de Salud de Coria, Ceciliano Franco, subraya de esta ampliación hospitalaria, "el vuelco de 180 grados que se le ha dado a las infraestructuras existentes, algunas de ellas obsoletas, de tal forma que se han modernizado y adaptado a las nuevas necesidades suscitadas ante la implanta-

ción de las nuevas tecnologías y dispositivos de diagnóstico".

En este proceso continuo de mejora, Franco agradece el esfuerzo de los profesionales del centro hospitalario y también a los pacientes, "porque han comprendido los inconvenientes originados por las obras".



Nuevo Laboratorio del Hospital "Ciudad de Coria".